

Pressemitteilung 29.01.2020

Lebensraum-Werkstatt am 20. Februar

Das Lebensraum-Konzept Norderney, welches am 29. Oktober mit einer Auftaktveranstaltung und Online-Befragung gestartet war, nimmt immer konkretere Formen an. So fanden in dieser Woche mehrere Gesprächsrunden statt, in denen sich zum Teil recht kontroverse, aber immer konstruktive Gespräche ergaben.

Unter Moderation der Consultingagentur Kohl und Partner wurden Gesprächsrunden zu den Themen Soziales, Naturschutz und Nachhaltigkeit, Senioren, Familie, Sport, Gesundheit, Verkehr, Ver- und Entsorgung, Wohnraum, Einzelhandel, Vermietung und Gastronomie sowie Kultur geführt. Die Runden lieferten dabei viele Inhalte, die für das weitere Lebensraumkonzept von großer Bedeutung sein werden. „Nicht nur was gesagt wurde, sondern auch die unterschiedlichen Gesprächsverläufe haben uns viele Erkenntnisse gewinnen lassen“, so Lena Helleisz von Kohl und Partner.

Alle Ergebnisse werden nun für die Lebensraum-Werkstatt aufbereitet und damit öffentlich gemacht. „Die Lebensraum-Werkstatt ist öffentlich und geht über den kompletten Tag. Wir wünschen uns, dass möglichst viele Einheimische von der Möglichkeit Gebrauch machen und sich hier einbringen. Wir möchten die Ergebnisse der einzelnen Gesprächsrunden nicht nur vorstellen, sondern auch zusammenführen. Dazu brauchen wir die Unterstützung der Norderneyer“, so Helleisz weiter.

Die Lebensraum-Werkstatt öffnet am Donnerstag, den 20. Februar um 9:00 Uhr im Conversationshaus.